Rodrigo Abdala: el trabajo debería contar más que los espectaculares





Aunque no fue incluido en la lista de los aspirantes a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, dada a conocer por el Consejo Estatal de Morena, Mario Delgado anticipó que será considerado en la encuesta final.

El exdelegado de los Programas para el Bienestar del gobierno federal en Puebla, Rodrigo Abdala Dartigues, apuesta a ganar el proceso de selección del coordinador de la defensa de la cuarta transformación en esa entidad, con el reconocimiento de los poblanos de su trabajo, tanto en la construcción de Morena, como en el aumento de la cobertura de los programas sociales del gobierno federal en la entidad.

Dijo que prefiere apostar a que la gente que sea encuestada reconozca su trabajo que a la propaganda. "Yo prefiero verlo así, porque un espectacular no me dice nada".

Aunque no fue incluido en la lista de los aspirantes a ese cargo, dada a conocer el 30 de septiembre pasado por el Consejo Estatal de Morena, esta semana, el dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado Carrillo, anticipó que el exfuncionario será considerado en la encuesta final, que definirá el coordinador y virtual candidato a la gubernatura del estado, de cara a las elecciones de 2024.

Abdala Dartigues, quien formó parte de la primera bancada de diputados de Morena en el Congreso de la Unión, fue coordinador de la estructura de promoción y defensa del voto en Puebla en las elecciones federales de 2018, la cual contribuyó a que Andrés Manuel López Obrador obtuviera 2.2 millones de votos.

En ese sentido, dijo que "nunca, ningún partido, ni de izquierda ni de derecha había tenido esos niveles".

En esa elección, fue el encargado de coordinar que Morena y sus aliados lograran tener representantes en 92% de las 7,556 casillas electorales que se instalaron.

Posteriormente, en 2018, fue nombrado delegado de los programas sociales del gobierno federal, cargo que dejó hace unos días. En ese tiempo, indicó, se logró pasar de 400,000 a un millón 390,000 beneficiarios, que reciben más de 36,000 millones de pesos en transferencias directas.

Además, se construyeron 235 sucursales del Banco de Bienestar, principalmente en comunidades en donde nunca se ha había tenido un servicio bancario cerca.

Afirmó que lo relevante de ese trabajo es que contribuyó a que 8.5% (casi 600,000) poblanos salieran de pobreza y pobreza extrema, según lo publicado en agosto pasado por el Coneval.

El político poblano afirmó que, de los diferentes aspirantes a coordinadores de la defensa de la cuarta transformación en Puebla, es el que mejor conoce la entidad y durante los últimos 13 años se ha dedicado a recorrerlo, de manera ininterrumpida.

Indicó que eso le ha permitido construir una serie de vínculos con diversos sectores, entre ellos el privado.

Además, abundó, no ve que sus contrincantes tengan la intención de construir un proyecto de entidad federativa que le convenga a todos los poblanos.

El aspirante se manifestó por reconstruir el tejido social, a partir de los jóvenes, lo cual implica convencerlos de participar en los asuntos públicos, de los cuales hoy están apartados.



En ese sentido, enfatizó que la única forma de cambiar al país es que la sociedad se involucre, haciéndola partícipe de las decisiones de políticas públicas.

Para lograrlo, añadió, el primer paso es lograr que la gente se sienta identificada con un proyecto.

Por otra parte, mencionó que, si bien hay una competencia en marcha, la unidad debe verse como un asunto fundamental, incluso, más allá de Morena y sus aliados.

Asimismo, refirió que la única forma de cambiar la brecha entre la Puebla moderna y la Puebla rezagada socialmente es generando economía.

Desde su perspectiva, el gobierno debe ser aliado del sector privado, con el fin de facilitar la generación de negocio y, al mismo tiempo, generación de condiciones para la prosperidad de la población en su conjunto.

Afirmó que, en Puebla, los empresarios son de los primeros interesados en abatir los niveles de desigualdad. Entonces, añadió, el papel del gobierno es escucharlos y facilitar que eso sea posible, mediante el diseño de planes y políticas públicas.

diego.badillo@eleconomista.mx